



Nace Vera Rostra, revista de pensamiento jurídico

La Universidad de Salamanca y la asociación Francisco de Vitoria han suscrito un convenio por el que verá la luz la revista digital de pensamiento jurídico verarostra.es. El decano de la Facultad de Derecho de la citada universidad, Fernando Carbajo, y el portavoz de la asociación judicial, Jorge Fernández Vaquero, se reunieron ayer en Salamanca para presentar una iniciativa que también pretende difundir la figura de Vitoria y de la histórica Escuela de Salamanca. «Será un espacio abierto a todas las sensibilidades y puntos de vista», se comprometió Fernández Vaquero.